

## ATA NÚMERO 89/XIII/2.<sup>a</sup> SL

Aos 13 dias do mês de julho de 2017, pelas 11:00 horas, reuniu a Comissão de Agricultura e Mar, na sala 10 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia:

1. Apreciação do despacho do Senhor Presidente da Assembleia da República sobre solicitação de entrega de iniciativa sobre apoio às vítimas dos incêndios florestais;
2. Fixação da Redação Final dos Projetos de Lei n.ºs 162/XIII/1.<sup>a</sup> (BE), 276/XIII/1.<sup>a</sup> (PCP), 282/XIII/1.<sup>a</sup> (PS) e 295/XIII/1.<sup>a</sup> (PEV).
3. Fixação da Redação Final dos Projetos de Resolução n.º 922/XIII/2.<sup>a</sup> (PCP) e n.º 923/XIII/2.<sup>a</sup> (PCP);
4. Outros assuntos.

A reunião foi presidida Senhor Presidente da Comissão Deputado Joaquim Barreto que cumprimentou todos os presentes.

A reunião teve início com um ponto prévio suscitado pelo Senhor Deputado Carlos Matias (BE), motivado pelo pedido de adiamento, da iniciativa do PS, da discussão e votação na especialidade do chamado “Pacote Florestal”.

Reconhecendo que se trata de um direito que o PS tem, chamou a atenção que este tipo de medidas dilatórias podem colocar em causa a conclusão deste processo ainda nesta sessão legislativa.

O Senhor Deputado Maurício Marques (PSD) referiu que esta questão não está a ser tratada da forma mais curial, recordou o trabalho desenvolvido pelo GT das Florestas e sublinhou que o PSD estava pronto para iniciar este debate às 9h de hoje, como estava programado.

A Senhora Deputada Patrícia Fonseca (CDS-PP) sublinhou que este adiamento torna esta tarefa ainda mais difícil de cumprir, no entanto, manifestou o desejo que este adiamento sirva para poder incorporar alterações aos diplomas em apreço.

O Senhor Deputado José Luís Ferreira (PEV) referiu tratar-se de um direito potestativo e como tal não fará juízos de valor sobre o mesmo, no entanto, acompanhou as preocupações já manifestadas que este adiamento possa tornar a conclusão deste processo ainda mais difícil.

O Senhor Deputado Pedro Soares (BE) relevou e elogiou o excelente trabalho e empenho dos serviços (no que foi acompanhado pelos restantes Deputados), sublinhou que o PS deve assumir a sua responsabilidade na eventual não conclusão deste processo, nesta sessão legislativa.

Sublinhou que todos os GPs estavam em condições de iniciar já hoje a discussão.

O Senhor Deputado João Ramos (PCP) sublinhou que também está em condições de iniciar já hoje a discussão. Referiu no entanto, que a Assembleia da República deve ter uma postura pedagógica e legislar com qualidade.

Usou ainda da palavra o Senhor Deputado Nuno Serra (PSD) para relevar a postura do PSD em todo este processo e recordar que há muito que o tema da floresta é debatido na AR, não sendo esta temática nova como alguns parecem fazer crer.

O Senhor Presidente fez com detalhe uma resenha deste pedido de adiamento de que teve conhecimento ontem cerca das 23h.

Procurou mais uma vez em contacto com todos os grupos parlamentares resolver esta questão, assume a responsabilidade de ter proposto esta Ordem de Trabalhos alternativa, visando o aproveitamento do tempo, sublinhando que caso os GPs entendam, a reunião pode desde já terminar aqui e não dar seguimento à OD proposta.

Concluído este breve debate a discussão e votação do “Pacote Florestal” fica agendado para dia 18 de julho, (terça-feira) pelas 9H.

No ponto 1 da OD procedeu-se à Apreciação do despacho do Senhor Presidente da Assembleia da República sobre solicitação de entrega de iniciativa sobre apoio às vítimas dos incêndios florestais”.



entrada360.PDF

O Senhor Presidente deu conta das diligências feitas junto do gabinete do PAR.

Depois de um breve debate em que usaram da palavra os Senhores Deputados Maurício Marques (PSD), Carlos Matias (BE), Patrícia Fonseca (CDS-PP) e João Ramos (PCP) foi decidido que até 6.ª feira (16H) os Grupos Parlamentares podem enviar o seu contributo, dia 17 tem que haver disponibilidade para a concretização de uma iniciativa (PJL ou PJR), sendo que dia 18 a iniciativa tem que dar entrada na Mesa da AR

No ponto 2 da OD Fixação da Redação Final dos Projetos de Lei n.ºs 162/XIII/1.ª (BE), 276/XIII/1.ª (PCP), 282/XIII/1.ª (PS) e 295/XIII/1.ª (PEV).

Usaram da palavra os Senhores Deputados Pedro do Ó Ramos (PSD), Francisco Rocha (PS), Carlos Matias (BE), Ilda Araújo Novo (CDS-PP) e João Ramos (PCP).

Dado que o texto só foi entregue hoje e dado o número de sugestões contidas na redação final, foi decidido adiar este ponto da OD.

No ponto 3 da OD procedeu-se à Fixação da Redação Final dos Projetos de Resolução n.º 922/XIII/2.ª (PCP) e n.º 923/XIII/2.ª (PCP). Foi aprovada a junção dos dois Projetos de Resolução nos moldes propostos pelos serviços da DAPLEN.

Gravação:

[http://srvvideo3/site/XIIILEG/2SL/COM/07\\_CAM/CAM\\_20170713.mp3](http://srvvideo3/site/XIIILEG/2SL/COM/07_CAM/CAM_20170713.mp3)

A reunião foi encerrada às 12:30 horas, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida, será devidamente assinada.

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados:

Álvaro Batista  
António Lima Costa  
António Ventura  
Carlos Matias  
Cristóvão Norte  
Francisco Rocha  
Ilda Araújo Novo  
João Azevedo Castro  
João Ramos  
Joaquim Barreto  
José Luís Ferreira  
Júlia Rodrigues

Lúcia Araújo Silva  
Luís Pedro Pimentel  
Maurício Marques  
Nuno Serra  
Palmira Maciel  
Patrícia Fonseca  
Pedro do Carmo  
Pedro do Ó Ramos  
Pedro Soares  
Rosa Maria Bastos Albernaz  
Santinho Pacheco  
Ulisses Pereira  
Bruno Vitorino  
Carla Barros  
Carlos Peixoto  
Emília Cerqueira  
José Manuel Carpinteira  
Lara Martinho  
Sofia Araújo

Faltaram os seguintes Senhores Deputados:

André Silva

Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados:

Palácio de São Bento, 13 de julho de 2017

.O Presidente

(Joaquim Barreto)